

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 15.10.2008



+++ **Übung oder Ernstfall?** Dichter Rauch über der Kemmannstraße, direkt gegenüber der Feuerwache, panische Hilferufe der eingeschlossenen Opfer, deren Fluchtweg aus dem Obergeschoss des Neubaus der mmp-Ingenieurgesellschaft durch Flammen und beißenden Rauch abgeschlossen war. Eine gefährliche und lebensbedrohliche Situation und für die Mitglieder der **Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg** eine unübersichtliche Aufgaben-

stellung. Eine Übung der Freiwilligen war für den Samstag vorgesehen, aber die Ausbildungs-

Freitag mit ihrer überraschenden Alarmierung für Hochdruck unter den FFC-Kräften. Die Übung war auf den ersten Blick

nicht als solche zu erkennen und Anwohner aus der Nachbarschaft alarmierten per Notruf die Polizei, die sofort mit Motorrad und Peterwagen an der Unfallstelle anrückte. Am Ende klärte sich das Bild, die Freiwilligen bewältigten ihre Aufgabe und stellten sich später der Manöverkritik ihrer Ausbilder, die auch dem Bauherren an der Kemmannstraße dankten für die Zurverfügungstellung des Neubaus als Übungsgelände, mit der sie eine sehr realistische Krisenlage simulieren konnten. +++

